



45 Prueba Peditre Internacional

Todos correrán con EL DIARIO

La estrella del fútbol profesional de Bolivia, Daniel Vaca, portero de The Strongest, al igual que miles de atletas, ya recabaron su número para participar del evento deportivo del 2018: 45 Prueba Peditre Internacional **EL DIARIO**.

"Invito a todos los amantes del deporte a que participen en esta prueba atlética que está organizada por **EL DIARIO** y que se constituye en uno de los eventos más importantes de este año. Es la mejor forma de apoyar a la juventud, incentivando a que se realice la sana práctica del deporte, base de una vida sana y feliz", dijo el arquero del 'Tigre', Daniel Vaca, al enseñar un número promocional de nuestra Prueba Peditre.

El próximo domingo 15 de abril, desde horas 7.30, miles de atletas harán posible la realización de la prueba de atletismo más importante de Bolivia. Podrán intervenir deportistas nacionales y del exterior, damas y varones, divididos en las siguientes categorías, según edad:

a) Menores de 15 a 16 años, nacidos entre los años 2002 a 2003, que serán identificados con numeración amarilla.

b) Juveniles de 17 a 18 años, nacidos entre los años 2000 a 2001, que serán identificados con numeración verde.

c) Mayores Femenino de 19 a 34 años, nacidas entre los años 1984 a 1999, que serán identificadas con numeración roja.

d) Mayores Masculino de 19 a 39 años, nacidos entre los años 1979 a 1999, que serán identificados con numeración roja.

e) Senior's "A" Femenino de 35 a 50 años, nacidas entre los años 1968 a 1983, identificadas con numeración negra.

f) Senior's "A" Masculino de 40 a 55 años, nacidos entre los años 1963 a 1978 identificados con numeración negra.

g) Senior's "B" Femenino de 51 años adelante, nacidas antes o el año 1967 e identificadas con numeración azul.

h) Senior's "B" Masculino de 56 años adelante nacidos antes o el año 1962 e identificados con numeración azul.



DANIEL VACA INVITA A ESTA PRUEBA ATLÉTICA DE EL DIARIO.

Inicio de exposiciones

Chile anuncia respuesta a Bolivia sin cambios

• Equipo trasandino asegura que "la historia puede ser relatada de varias formas", mientras que el presidente Morales sugiere que "el diálogo para lograr salida soberana al mar, ya debiera comenzar"

El equipo jurídico de Chile, que iniciará alegatos hoy en el marco del juicio instaurado por Bolivia ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya, anunció que mantendrá el eje central y la retórica preparada con antelación; sin embargo, adelantó que tratará de hacer notar supuesto "mal uso de documentos" por parte del equipo boliviano, según publicó el diario La Tercera de ese país.

Después de los dos días de exposición de Bolivia, al equipo chileno le ha llamado la atención la forma en que nuestros abogados representaron el caso ante la Corte. Aseguran que se mencionó lo que Chile ofreció en las distintas etapas de la historia, pero en la mayoría de los casos "ocultan lo que respondía Bolivia. Incluso, lo que no es una práctica usual de buena fe entre los litigantes", dice el diario La Tercera.

Asimismo, se extraña —indica este diario chileno— que la parte boliviana no presentara documentos completos para que los jueces tengan el contexto de los párrafos que son citados por los abogados.

El canillero chileno Roberto Ampuero acusó a Bolivia de "desvirtuar la historia".

"Hay que salir a responder lo



CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA DE LA HAYA.

que dijo Bolivia, pero no se pueden hacer grandes modificaciones para incorporar muchas cosas, porque es poco el tiempo para alegar y principalmente porque no se debe

romper el relato que va a hacer Chile del caso", señaló un miembro del equipo chileno.

Por su parte, el primer mandatario de Bolivia, Evo Morales, aseguró ayer que nuestro país y

Chile deberían comenzar el diálogo para abordar temas pendientes, antes que la CIJ dicte un fallo sobre la demanda marítima.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

TED reactiva proceso revocatorio contra Revilla

El Tribunal Electoral Departamental (TED) de La Paz autorizó a activistas pro-gubernamentales a iniciar una nueva recolección de firmas para continuar con el proceso revocatorio contra el alcalde de La Paz, Luis Revilla. Sin embargo, el burgomaestre paeño calificó de "shacota" la decisión del Órgano Electoral.

El presidente del TED, Antonio Condori, informó que por instrucciones del Tribunal Supremo Electoral se anulaban obrados y el Secretario de Cámara del TED elaboró un nuevo informe y se notificó con

el mismo, a los solicitantes del revocatorio contra el Alcalde paeño y líder de Sol.bo.

"Hemos notificado que en un plazo de 24 horas los demandantes pudieran hacer las correcciones y precisamente el día martes 13 de marzo, ellos han presentado su memorial subsanando las observaciones y, por lo tanto, este lunes 19 de marzo en sesión extraordinaria hemos aprobado este informe para iniciar la recolección de firmas en los próximos 90 días", explicó Condori a una radioemisora paeña.

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo



PRESIDENTE DE PERÚ, PEDRO PABLO KUCZYNSKI, QUE AYER DEJÓ SU CARGO.

Primer mandatario de Perú

Dimitió Pedro Pablo Kuczynski

El presidente del Perú, Pedro Pablo Kuczynski, renunció al cargo ayer, tras un año y 7 meses de mandato, luego del escándalo que se generó por los videos en los que se muestran a congresistas aliados a Kenji Fujimori, ofreciendo obras del Gobierno a cambio de votos en contra de la destitución del Jefe de Estado, lo

que estaba programado para hoy, jueves 22 de marzo. La decisión habría sido acordada ayer, miércoles, en el Consejo de Ministros. La carta de Kuczynski con la renuncia a la presidencia será enviada al Congreso de la República, donde hoy sería aceptada.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Reabrieron la Casa del Poeta en La Paz

La Casa del Poeta fue reinaugurada ayer como un Centro Cultural Literario, donde además de libros hay también espacios destinados para eventos colectivos como tertulias, entre otros, informó el secretario municipal de Culturas, Andrés Zarati.

"En Bolivia, no existe un centro cultural dedicado a la literatura y creo que hay pocos en Latinoamérica (...). Quisimos mantener el espíritu de Jaime Sáenz, quien generaba grupos de tertulias, la idea actual es ampliar aquello", dijo Zarati.



LA CASA DEL POETA.



DESFILE EN LA ZONA SUR DE LA PAZ FUE AYER EN HOMENAJE AL DÍA DEL MAR.

Comenzaron homenajes cívicos por el 23 de Marzo

Ayer comenzaron los homenajes por el Día del Mar, 23 de Marzo, con desfiles estudiantiles en algunos macrodistrictos de la sede de Gobierno.

De acuerdo con el cronograma preparado por el Gobierno Municipal de La Paz, para hoy se tiene prevista la participación de estudiantes del macrodistricto Centro y Cotahuma. Mañana se realizará similar actividad en las zonas de

Periférica, San Antonio y Mallasa.

Las actividades se realizarán de horas 8.30 a 11.30. Se espera la participación de escolares de 20 unidades educativas que se concentrarán en la plaza Mayor para recorrer las avenidas Mariscal Santa Cruz y 16 de Julio hasta la Plaza del Estudiante.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Hoy en Femenina

"Nadie me es suficiente"



fuera apostar a nueva.

En teoría suena convincente, pero en la práctica, se vuelve muy complicado de sostener, porque es imposible que una persona sea exactamente igual a lo que esperamos.